

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 26. Mai 2015

Haltestellenverlegung Paul-Ehrlich-Straße (Grüne)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Durchführung der Maßnahme (SV 15-V-66-0205) auszusetzen und nach Terminen vor Ort -mit den Fachämtern sowie Vertreter/innen des Ortsbeirates, Anwohner/innen und Busbenutzer/innen-eine abgeänderte Vorlagenfassung erarbeiten zu lassen.

Neue Sachinformationen machen dies nötig, speziell bezogen auf die untaugliche ‚Verlegung hinter die Röntgenstraße‘.

Beschluss Nr. 0039

1. Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.
2. Ein Ortstermin ist durch die Ortsverwaltung zu organisieren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
1004 z.w.V. (Ortstermin)

Hahn
Ortsvorsteher